

Envoi par courrier et télécopieur : 514-350-2599

Québec, le 7 juin 2007

Monsieur Massimo Iezzoni
Directeur général
Communauté métropolitaine de Montréal
1002, rue Sherbrooke Ouest, bureau 2400
Montréal (Québec) H3A 3L6

Objet : Projet d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion

Monsieur,

À la suite de la séance de la première partie de l'audience publique tenue à Vaudreuil-Dorion le 30 mai dernier sur le projet mentionné, la commission du BAPE chargée de l'étude de ce dossier désire obtenir l'information complémentaire suivante :

1. Est-ce que l'implantation d'une station de mesure de la qualité de l'air à Vaudreuil-Dorion serait une valeur ajoutée au réseau de stations existant ? Quelles seraient les implications techniques et financières d'une telle implantation ?
2. En 2002, vous avez conclu une entente sur le développement durable avec le ministre des Affaires municipales (maintenant MAMR) et le ministre de l'Environnement (maintenant MDDEP) visant la protection et la mise en valeur d'espaces bleus et verts par la collaboration et l'échange d'expertise : [http://www.cmm.qc.ca/fileadmin/user_upload/documents/EntenteCommunauteDeveloppementDurable.pdf]. Quel est le statut de cette entente ? Quels projets ont été réalisés ?

Dans un souci d'accès à l'information pour les citoyens qui déposeront un mémoire ou témoigneront devant la commission le 27 juin, une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d'ici le 13 juin. Il est également possible que d'autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions à l'avance pour votre collaboration et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Monique Gélinas
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission

c.c. : M. Michel Rochefort, conseiller